

Déclaration de l'Union Départementale CGT de l'Allier

Le Bourbonnais à nouveau frappé par la casse industrielle

Le groupe Assa Abloy, leader mondial de la fabrication de serrures et propriétaire de JPM à Avermes (Allier), vient d'annoncer la fermeture totale du site pour début 2013. Ce sont 192 emplois qui risquent de disparaître. Déjà un plan social en 2009 avait supprimé 129 emplois.

Ce nouveau drame pour l'Emploi est la conséquence d'une délocalisation pure et simple. En effet, les productions ont peu à peu été transférées sur d'autres sites en France et en Chine. Aucun investissement n'a été réalisé sur le site d'Avermes.

JPM est implantée depuis des décennies dans l'Allier et a fait preuve de son savoir-faire et de ses capacités à produire grâce au travail de plusieurs générations de salariés. Ce sont maintenant à nouveau des dizaines de familles qui vont être placées dans une situation dramatique, dans un bassin déjà fortement fragilisé par les suppressions d'emplois à l'usine Manitowoc et les dizaines d'autres qui ont lieu quotidiennement, souvent dans l'anonymat avec les ruptures conventionnelles.

L'annonce de ce mauvais coup a eu lieu quelques jours seulement après les élections législatives, comme par hasard. C'est une méthode particulièrement cynique, mais qui est caractéristique d'une certaine vision de l'économie et des rapports sociaux des dirigeants des grands groupes.

Le département de l'Allier est en déclin industriel et vit un processus de désertification. Les raisons essentielles de cette situation découlent de choix parfaitement réfléchis des décideurs économiques.

L'UD CGT de l'Allier appelle les salariés, la population, à ne pas se résigner et à refuser l'inacceptable par l'action collective et le rassemblement. La majorité politique a changé, un nouveau ministère intitulé « du redressement productif » vient d'être créé. La CGT va rapidement interpeler Mr Montebourg, par ailleurs proche voisin du bassin moulinois, pour voir avec lui comment le mauvais coup porté à JPM peut-être empêché.

L'UD CGT de l'Allier tient à réaffirmer sa solidarité et son complet soutien aux salariés de JPM et engage dès maintenant avec le syndicat CGT de JPM et l'Union Locale de Moulins un plan de travail pour la sauvegarde de l'emploi de tous.